

PECHBONNIEU

Solidarité transfrontalière

Un projet ambitieux au service des plus vulnérables

« Ce projet de territoires transfrontaliers entre la Haute Garonne et l'Aragon donne une dimension européenne que nous souhaitons partager avec... vous qui êtes des acteurs essentiels fortement impliqués par vos responsabilités respectives. La tâche est immense mais passionnante ». C'est par ces mots que Nicole Loze, présidente du Comité de Bassin pour l'Emploi du Nord-Est Toulousain (CBE du NET) a accueilli mardi 10 avril à Pechbonnieu les partenaires français et espagnols du projet **Se Canto** (Sentier Européen de Coopération, Aide et Normalisation entre Territoires d'Opportunités). Sabine Geil-Gomez, conseillère départementale et maire de Pechbonnieu, rappelait l'objectif général : « Renforcer notre coopération économique et sociale. Nous pouvons être fiers...avec ce nouveau projet, nous mettons en commun ce que nous avons de meilleur, nous nous enrichissons de nos différences en faisant de nos singularités notre force commune ». Le projet concerne les territoires des Monegros en Aragon (Espagne) et du Nord-est Toulousain. Le but : permettre aux personnes vulnérables d'être intégrées dans la société et d'avoir accès à l'emploi, notamment au travers de la formation.



Le pacte est officiellement scellé entre Français et Espagnols

Côté espagnol, le chef de file est la Comarca de Los Monegros, en partenariat avec l'Instituto de Estudios e Investigación de Los Monegros, ATADES Huesca et l'Universidad de Zaragoza ; côté français, le CBE du NET est associé à la Fondation Marie-Louise, au Lycée L'Oustal et à la Ville de Pechbonnieu.

De nombreuses actions sont prévues : rencontres transfrontalières, élaboration d'un guide de ressources et de services et d'un manuel d'orientation ; la mise en œuvre d'une formation pilote transfrontalière qui servira de modèle pour définir de futurs itinéraires conjoints... Seront mises également sur pied des activités de participation sociale avec les familles et les bénévoles comprenant des opérations de sensibilisation



Une partie des nombreuses personnes ayant participé au montage du projet

dans les écoles, des activités de responsabilité sociale avec des associations, des entrepreneurs et des acteurs de la gestion publique, et enfin la création d'une bourse de l'emploi. Devant les 120 personnes présentes à la soirée, les partenaires français et espagnols, chacun dans sa langue, ont pu dire leur enthousiasme. Alfonso Salillas, vice-président de la Comarca, a exprimé « sa joie et son espoir pour une société

inclusive, européenne et solidaire ». Aurore Durand-Raucher, députée suppléante, concluait : « Puisque le projet Se Canto n'est pas qu'une abréviation mais aussi une référence au chant cher aux occitans, je souhaite que les montagnes s'abaissent pour que la coopération franco-espagnole soit fructueuse ! ». Pour suivre toute l'actualité du projet, rendez-vous sur le site : www.secanto.eu